

La Bolivie ferme des routes internationales de contrebande

Image not found or type unknown

La Havane, 21 juin, (RHC)- Quelque 27 routes utilisées par les contrebandiers, dont celle dite de "La Carroñera", ont été fermées ces dernières heures, a déclaré le vice-ministre chargé de la lutte contre cette criminalité en Bolivie, Daniel Vargas.

"Nous avons identifié environ 27 itinéraires illégaux qui vont être contrôlés. Nous accordons une attention particulière à ces itinéraires afin d'arrêter (la contrebande)", a déclaré Daniel Vargas, faisant référence au transfert illégal de marchandises vers le Pérou.

Dans une interview accordée à la Cadena A, Daniel Vargas a expliqué que des mesures plus radicales seront prises pour empêcher la fuite de carburant, d'aliments et d'autres produits subventionnés par l'État bolivien.

La veille, environ 200 soldats ont démantelé le quai clandestin sur les rives du fleuve Desaguadero, entre la Bolivie et le Pérou.

Ce quai a été construit par des membres de la communauté locale en 2021, pendant la pandémie de Covid-19, et fonctionne depuis avec des barges boliviennes et péruviennes.

Après plusieurs discussions avec les autorités territoriales et les membres de la communauté, le gouvernement national a réussi à mettre hors service cette infrastructure utilisée par les contrebandiers.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/326177-la-bolivie-ferme-des-routes-internacionales-de-contrebande>



Radio Habana Cuba